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Wenn die Leistungsträger alle bleiben, steht für mich einem Klassenerhalt nichts im Weg.

Wenn wir im Sommer kluge Transfers tätigen, könnte uns ein längerer Aufenthalt winken. Dazu
braucht es aber wirklich auch viel Glück.

Wir müssen frühzeitig künftige Leistungsträger holen, die bei einem Abgang, und die wird es
geben, in die Bresche springen können. Nur so können wir uns in der ersten Liga festsetzen.

Wenn wir erst bei einem Abgang beginnen einen Ersatz zu suchen, wird das scheitern. Ich
erwarte nicht, dass ein Spieler aus der zweiten Reihe einen Leistungsträger 1 zu 1 ersetzt, aber
ich erwarte, dass er die Chance sieht sich zu einem guten Erstligaspieler zu entwickeln, die
Chance wahr nimmt und versucht den Erwartungen gerecht zu werden.

Zeichnet sich in der möglichen Erstligasaison ein positiver Trend ab, muss man sich Gedanken
über eine Ausgliederung machen. Unser Verein hat ein hohes Markenpotential. Dies würde bei
mehreren Jahren richtig greifen, aktuell tut es das aber nicht. Und bevor hier nicht ein positiver
Trend erkennbar ist, würde eine Ausgliederung in meinen Augen nicht viel bringen.
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